

INDUSTRIA Y NEGOCIOS

## DLA Piper Chile incorpora a Diego Peña como socio



By Edición RE

Posted on 24 diciembre, 2021



*El abogado se desempeñaba como asociado senior de la firma desde 2015.*

**Santiago de Chile.**– Con el objetivo de fortalecer las prácticas regulatoria y de energía y recursos naturales del estudio es que Diego Peña se incorporará como nuevo socio de DLA Piper Chile a partir de enero del año 2022. “Es muy motivante seguir creciendo en un proyecto con un ideario con el cual me identifico, con un equipo de primer nivel, innovador, cercano a nuestros clientes y con una cultura de hacer de nuestra práctica un espacio lleno de oportunidades”, comenta Diego.

Diego trabaja en DLA Piper Chile desde el 2015. Estudió derecho en la Universidad de Chile, y posteriormente obtuvo un Master of Laws en Northwestern University (Chicago). Además, en 2012 obtuvo un Certificate in Business Administration de la IE Business School (Madrid) y en 2021 un Diplomado en Mercados Eléctricos del Futuro y su Regulación de la Escuela de Ingeniería de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Gracias a nuestra presencia global, Diego trabajó en 2019 en la oficina de la ciudad de Perth en DLA Piper Australia. Previo a su incorporación a DLA Piper, trabajó como asociado en dos firmas locales entre 2009 y 2015.

Ha concentrado su práctica en asesorar a clientes locales y extranjeros en diversos asuntos, incluyendo asesorías en las áreas de energía y recursos naturales, infraestructura, concesiones de obras públicas, destacando el desarrollo de proyectos de energías renovables y materias de transición energética. En este sentido, Diego tiene experiencia significativa asesorando a desarrolladores, operadores e inversionistas privados, a compañías de ingeniería y construcción, y a bancos e instituciones financieras y de seguros, en las diferentes etapas y aspectos que conforman proyectos de energía e infraestructura desarrollados en Chile y el resto de América Latina.

“Para nosotros es un tremendo orgullo contar con una persona como Diego como socio ya que reúne las características de un gran abogado y una excelente persona”, comenta Felipe Bahamondez, socio a cargo del área regulatoria y de energía y co-managing partner de DLA Piper Chile.

“La incorporación de Diego como socio es una gran noticia para la firma en general, y para la oficina en Chile en particular, por sus condiciones personales y profesionales las que son ampliamente reconocidas en el mercado. Asimismo, junto con la incorporación el pasado mes de noviembre de Amory Heine como socia, es una muestra adicional del crecimiento y desarrollo que hemos tenido y estamos seguros seguiremos teniendo en Chile, gracias a la confianza de nuestros clientes locales y globales”, señaló Matías Zegers, co-managing partner de DLA Piper Chile.



### SUSCRIPCIONES

Suscripción 1 Año  
\$48.00 / año durante 1 año



Suscripción 6 meses  
\$24.00 / 6 meses durante 6 meses



Suscripción Mensual  
\$4.00 / mes



### LO MÁS LEIDO

**INDUSTRIA Y NEGOCIOS**  
Euronext Vigeo Eiris World 120 sitúa a Enel entre los líderes mundiales de sostenibilidad

**ALMACENAMIENTO**  
Para almacenamiento de energía en planta solar de la chilena Cobún sella acuerdo con gigante finlandés

**TECNOLOGÍA**  
Las cuatro tendencias 2022 en centro de datos que prevé Vertiv

### LO ÚLTIMO

**BIENESTAR**  
Accidentes más comunes del trabajo en fiestas de fin de año

**INDUSTRIA Y NEGOCIOS**  
DLA Piper Chile incorpora a Diego Peña como socio

**GAS**  
Se ratifica cumplimiento de Enap sobre acceso a la información pública



Somos un medio de noticias que aborda todo el acontecer energético. Online news media that addresses all the energy events.  
prensa@revistaenergia.com



Se agudiza conflicto en relación al denominado Gas Inflexible

<https://revistaenergia.com/31575>

#Santiago #Chile  
#hidroeléctricas #demanda  
#ComisiónNacionaldeEnergía  
#CNE #Tribunal #Defensa  
#LibreCompetencia #TDLC  
#CondiciónInflexibilidad  
#NormaTécnica #GNL  
#Reasficado #NormaGNI